

2020 年 10 月 15 日

担当者：若崎

OPECプラス

原油価格40ドル維持へ苦心

ダウンサイドスクニ

【ヨーロッパ-W誌特約】OPEC（石油輸出機関）プラスはOVID'19（コロナ禍）による需要の崩壊に直面して石油市場のバランスを取り戻そうと異例の対策を講じているが、原油価格は依然維持するのがやっとだ。さらにこの先、OPECプラスにはターゲットサイドリスクしかないようだ。それはOPECプラスが素晴らしい大規模な減産の順守を維持するか、それとも価格が底値まで下落するかだ。

高い在庫水準、大きな供給余剰能力、現在進行中のCOVID-19のパンデミック（世界的大流行）などによる不確定の需要が、4ヶ月前半を超える価格上昇が続くことを阻止している。これは報われないことであり、今年の減産が、これまでに経験したような価格の暴落を避けるため、市場はOPECプラスが約束した減産を継続させたを得ないことが当然のことと考えているからだ。

力丸間、世界で約13億2020年最初の5月間、世界で約13億

ランスは、4月に200万桶/日、5月は1000万桶/日の供給過剰を示していた。しかしOPECプラスの約1000万桶/日の自主減産が、これまでに米国やカナダなどの他産油国による市場重視の石油閉鎖によって支えられ、市場の供給過剰を阻止した。

OPECプラスの名前は2020年末まで、5~7月の970万桶/日を下回る770万桶/日の減産に尽力し、2021年から570万桶/日へさらに減産を縮小する見通し。OPECプラスの完全順守による、在庫は2021年に170万桶/日(6億20000万

通常 何様の事
感のもと貯蓄されなく

E-I-Gの概算による 問題はOPECプラス が勝てる戦いかどう かだ。	F-I-Gの概算によると、石油在庫は9月5 500万桶減少し、第 19年にじ一ヶ月に達し た場合、OPECの次 の任務も減少傾向にあ る需要を満たす供給の 管理となるだろう。 各政策立案者が気候	
	需要が実質的に20 4四半期(10~12月) にさしかかる2億5000 万桶にさしかかるようだ。 ほかのニュースは政 府による低炭素社会へ の急転換に関する発表	
COV-19による 過剰在庫の削減がほぼ 完了し、上流事業への 投資の低下の影響が感 じられる1年後に、O PECプラスの未来は 完全に回復して再び成 長しない限のそれは実 現しないだろう。	う。 バイデン政権の下、 米国への需要は打撃を受 けると見込まれる。	COV-19による 過剰在庫の削減がほぼ 完了し、上流事業への 投資の低下の影響が感 じられる1年後に、O PECプラスの未来は 完全に回復して再び成 長しない限のそれは実 現しないだろう。
P-O-E-C産油国は、最近 の産業への投資不足が 原因で今後の数年間、 供給不足が生じると見 通しているが、需要が P-O-E-Cプラスの未来は 完全に回復して再び成 長しない限のそれは実 現しないだろう。	ロシアのような非O (訳)燃料油脂新聞)	P-O-E-C産油国は、最近 の産業への投資不足が 原因で今後の数年間、 供給不足が生じると見 通しているが、需要が P-O-E-Cプラスの未来は 完全に回復して再び成 長しない限のそれは実 現しないだろう。

EIGの概算による、
と、石油在庫は9月5
500万桶減少し、第
4四半期（10～12月）
にかかる1億5000
万桶さばけるようだ。
ほかのニュースは政
府による低炭素社会
への急転換に関する発表
である。米国の需要は打撃を受
けたと見込まれる。
バイデン政権の下、
PECIプラスの未来は
良くなっているかも
れない。
ロシアのような非OPEC産油国は、最近
過剰在庫の削減がほぼ
完了し、上流事業への
投資の低下の影響が感
じられる1年後に、OPECプラスの未来は
完全に回復して再び成
長しない限りそれは実
現しないだろう。

（訳：燃料油脂新聞）

引用記事：日本経済新聞・燃料油脂新聞

化

ウメモトイノフオメーション

2020年10月15日

担当者:山口

2020年全米EIAが見通し発表

原油生産量を上方修正

懸念から、原油需要は前回の前年比212万桶/日減を下方修正し、231万桶/日大幅減の1823万桶/日の見込みとした。

【ニューヨーク】EIA(米エネルギー情報局)が6日、2020年の全米の原油生産量の見通しを上方修正した。前回の前年比87万桶/日減の予想に対し、80万桶/日減少して1145万桶/日になる見通しだといふ。石油・ガス掘削リグ数が10月第1週、2018年10月以来、初の3週連続増加が上方修正の要因とみられる。しかし新型コロナウイルス感染再拡大への

2021年の全米の原油生産量の見通しは前年比36万桶/日減の109万桶/日。需要は174万桶/日増の1997万桶/日とした。

U ウメモト インフォメーション U

2020年 10月 14日 担当 小松

OPEC、21年原油需要見通し引き下げ コロナ感染増加で=月報

[ロンドン 13日 ロイター] - 石油輸出国機構（OPEC）は13日に公表した月報で、新型コロナウイルス感染が増える中、2021年の世界の原油需要見通しを前年比日量654万バレル増の9684万バレルと、9月の見通しから8万バレル下方改定した。産油国が直面する需給調整の課題が増した。

新型コロナ危機により旅行や経済活動が抑制され、原油需要は急減した。第3・四半期は封鎖措置の緩和に伴い需要が回復したものの、OPECは景気回復のペースが弱まっているとの見方を示した。

OPECは景気見通しについて「一部の経済は第3・四半期に目覚ましい回復を遂げたが、新型コロナの直近の展開を中心にさまざまな先行き不透明感がある中で短期的な景気は依然としてせい弱だ」と指摘。「世界的に感染件数が急増する中で先行き不透明感は高く、第3・四半期の力強い回復は第4・四半期や21年まで続かない見込みだ」とした。

OPECは7月に21年の原油需要見通しを700万バレル増として以降、徐々に見通しを引き下げてきた。

第4・四半期の世界の原油需要見通しも22万バレル引き下げた。20年の需要は前回同様、過去最大の落ち込みとなる947万バレル減とした。

OPECにロシアなど非加盟産油国を加えた「OPECプラス」は需要の減少に対応するため、5月1日より過去最大の減産で合意。米国やその他の産油国も減産するとした。

OPECは報告書で、9月のOPECの産油高が5万バレル減の2411万バレルだったとした。ロイターの計算によると減産順守率104%に相当する。8月は103%だった。

OPECはまた、世界の需要見通しの下方改定を踏まえ21年のOPEC産原油の需要を2793万バレルと、当初予想より20万バレル下方改定した。



ウメモト インフォメーション



2020 年 10 月 15 日

担当者: 岩崎

60万桶/日、 2030

OPECは、世界経済の回復とともに、乗用車・トラックの燃料消費量や産業による消費量の増加が今後10年間、需要全体を押し上げる見込んでいる。レポートによると、需要の代理指標である石油消費量は2021年、前年比700万桶増の9770万桶、2024年1億260万桶、2030

【ロンドン】OPEC(石油輸出国機構)は8日、世界の石油需要が2030年代後半にピークに達する見通しを明らかにした。

2030年代後半がピークか

OPEC 世界の石油需要見通す

年1億720万桶/日になる見通しだという。しかし在宅勤務や移動の制限などの新型コロナウィルス流行により、消費量は20

30年以降、減速始める見込みとした。一方で、バルキンド事務局長は「石油は2045年まで、エネルギー・ミックスにおけるシェアの大部分を占めるだろう」と話し、石油が変わらず重要な役割を果たすことを強調した。

U ウメモト インフォメーション U

2020年 10月 14日 担当 小松



ホットメルト接着剤の時間経過による色の変化。COOL（一番下）はほぼ変化しない

180°C保管
初期 3日後 7日後
他社品
180°C保管
初期 3日後 7日後
TECCHNOMELT SUPRA
130°C保管
初期 3日後 7日後
TECCHNOMELT SUPRA COOL

一般的なホットメルト接着剤よりも低い130~150度Cでの塗工が可能で、塗布時のノズル詰まりやメンテナンスコスト削減に効果があるほか、作業時の労働環境の改善も期待できる。同製品の特徴を紹介する動画も制作されています。

ハングルジャパンは低温塗工タイプの包装用ホットメルト接着剤「TECHNOMELT SUPRA COOLシリーズ」を本格展開する。一般的なホットメルト接着剤は熱安定性に優れるが、低温塗工タイプの「COOL」はさらに熱安定性が高まっている。塗布する際に無数の細い糸をひき、機械を故障させることも多い。使用時、タンクの中にのりが残って滞留しても劣化が起きにくい。同じ条件で

ヘンケル

YoutTubeでアップロードしている。従来のオレフィン系接着剤「TECHNOMELT SUPRA」シリーズは熱安定性に優れる

ホットメルト接着剤に熱をかけると、熱安定性が高いためCOOLの色はほぼ変化しない。

また、低温で使えることで作業による電気使用量の削減にもつながる。

ホットメルト接着剤に熱をかけると、熱安定性が高いためCOOLの色はほぼ変化しない。また、低温で使えることで作業による電気使用量の削減にもつながる。

ホットメルト接着剤に熱をかけると、熱安定性が高いためCOOLの色はほぼ変化しない。また、低温で使えることで作業による電気使用量の削減にもつながる。

ホットメルト接着剤 ノズル詰まり削減

ホットメルト接着剤に熱をかけると、熱安定性が高いためCOOLの色はほぼ変化しない。また、低温で使えることで作業による電気使用量の削減にもつながる。

ホットメルト接着剤に熱をかけると、熱安定性が高いためCOOLの色はほぼ変化しない。また、低温で使えることで作業による電気使用量の削減にもつながる。

燃料油脂新聞

化学工業日報

引用記事

日経新聞

日本総合研究所